

Mot de remerciement des retraitants

Révérénd Abbé Philibert MAYENGELE,

Au terme de notre retraite dont le thème a été « Discerner l'appel de Dieu dans la vie », le visage de chacun de nous, Propédeutes comme Petits Séminaristes, rehausse d'une joie immense pour manifester notre sincère satisfaction.

En effet, Mr l'Abbé, vous avez consenti à concéder trois (3) jours d'affilée à l'instruction excluse de vos chers cadets réunis en ce lieu, reléguant vos activités personnelles et pastorales au second plan. Cet acte si émouvant et pathétique témoigne de votre dévouement à l'œuvre divine et il est également révélateur de votre ardent acharnement pour le salut des âmes.

Aussi, aimerons-nous porter à votre connaissance que tout au long de ladite retraite, par vos éminentes prédications, vous avez semé en nous des grains de la parole de Dieu lesquels agissent déjà en nous comme des brins de lumière qui dissipent tout ombre susceptible d'obscurcir notre itinéraire vers l'idéal sacerdotal.

Voilà pourquoi, nous ne saurons couronner ce précieux temps sans au préalable penser dire à votre auguste personne ce mot aussi simple qu'expressif :
Merci !

Du reste, la communauté de Kibula vous souhaite d'orés et déjà un bon retour chez vous. Puisse le Dieu qui vous a protégé à votre arrivée dans notre « Alma mater » vous assister aussi durant votre retour dans votre milieu d'apostolat.

« Ad gloriam Dei et Salutem mundi ».

Je vous remercie !

Petit Séminariste NLOMBA BUNGUDI
Doyen